

Ansteckung vorbeugen - Händedesinfektion schützt:**Aktionstag Saubere Hände in der Arberlandklinik Viechtach****Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**Stephanie Blüml
Arberlandstraße 1
94227 Zwiesel
Tel.: +49 9922 99-7436Karl-Gareis-Straße 31
94234 Viechtachmarketing@arberlandkliniken.de
www.arberlandkliniken.de

07.11.2016

Viechtach. Herbstzeit ist Grippezeit – und ein Weg sich davor zu schützen, ist die regelmäßige und fachgerechte Desinfektion der Hände. Deswegen veranstaltet die Arberlandklinik Viechtach den jährlichen Aktionstag Saubere Hände kommenden Donnerstag, den 10. November, in der Eingangshalle der Klinik. Von 13 bis 15 Uhr können sich Besucherinnen und Besucher, Patientinnen und Patienten sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter über die ideale Händedesinfektion informieren und diese selbst testen.

Die Hygienespezialisten zeigen wie Hände fachgerecht desinfiziert werden und worauf dabei zu achten ist. Warum und wann Hände desinfizieren? Wie und womit Hände desinfizieren? Zusätzlich werden praktische Übungen zur Händehygiene angeboten. Die Hände werden dann unter der UV-Lampe untersucht, um zu sehen, ob die Desinfektion korrekt durchgeführt wurde. Zudem werden Abklatschproben ausgestellt. Interessenten erhalten zusätzlich eine individuelle Hygieneberatung und Hygienetipps für den Alltag.

„Der häufigste Übertragungsweg für (Krankenhaus-)Infektionen sind die Hände“, betont die Hygienefachkraft der Arberlandkliniken Markus Maurer. Um eine Übertragung auf sich oder andere zu vermeiden, ist die Händedesinfektion die wichtigste Maßnahme. Desinfektionsmittelspender befinden sich in der Arberlandklinik Viechtach sichtbar an den Säulen im Eingangsbereich und an verschiedensten Stellen im Haus.

Vergangenes Jahr haben die Arberlandkliniken erneut das Bronze-Zertifikat der Aktion Saubere Hände erhalten. Ziel dieser nationalen Kampagne ist eine nachhaltige Verbesserung der Händedesinfektion in deutschen Gesundheitseinrichtungen. Gestartet wurde die Aktion am 01. Januar 2008 und sie basiert auf der WHO-Kampagne "Clean Care is Safer Care".

Alle Interessenten sind herzlich eingeladen. Das Hygieneteam freut sich auf zahlreiche Besucher und interessante Gespräche bei einer Tasse Kaffee. Nutzen Sie die Chance und informieren Sie sich über dieses wichtige Thema!

Auf dem Bild sind zu sehen :

Bild 1 : Händedesinfektion

Bild 2 : Bronze Zertifikat der Aktion Saubere Hände

Ansprechpartner: Stephanie Blüml, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Marketing@arberlandkliniken.de